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Une occasion de grandir dans sa personne et dans sa foi 

Le KT de cette année 2023-2024 a été une saison particulièrement réussie.  

Voici quelques extraits de leurs témoignages présentés lors des 2 cultes de fin de KT à St-Blaise le 

26 mai et le 2 juin au Temple de Lignières. 

 

Au début du catéchisme, je n’étais pas tellement heureux de le faire car je me disais que c’est un 

truc où on va s’asseoir et écouter pendant des heures. Mais comme mes parents m’ont dit d’essayer 

et que j’y ai rencontré deux potes à moi, j’ai tenté et je ne regrette en aucun cas d’y être allé.  

Au catéchisme, j’ai découvert vraiment que ma religion est super importante et je suis content de 

m’être plus rapproché de Jésus ! 

[…] 

Pour moi, Dieu c’est quelqu’un qui est fidèle, plein d’amour, qui pardonne, qui guide les personnes 

dans le bon chemin, qui est toujours là pour toi en cas de besoin. C’est grâce à cette relation que j’ai 

pu développer avec ce Dieu et parce que j’ai pris conscience de l’importance de la religion dans ma 

vie que j’aimerais me faire baptiser cette année ! 

Awen de Cressier 

 

Parler de sa foi n’est pas un sujet tabou. Depuis toute petite je vais à l’école du dimanche, par la 

suite à la ruche avec mes cousins et ma sœur et ça m’a toujours plu. Je trouvais très intéressant les 

témoignages et les histoires qu’on apprenait sur la Bible. […] 

Depuis toujours, j’ai pensé que Dieu devait me donner un signe, une vision ou quelque chose de clair 

pour qu’il me prouve son amour pour moi. Alors je me forçais à voir quelque chose de surnaturel qui 

pourrait correspondre à un message de sa part. 

Au cours de mon KT, j’ai finalement réalisé qu’il ne fallait pas que quelque chose se passe 

miraculeusement pour qu’il me prouve son amour inconditionnel. Au final, avec du recul j’ai réalisé 

que ce que j’avais sous les yeux, ma famille, mes amis et les personnes qui se sont dressées sur ma 

route étaient la chose magique et fantastique que je cherchais, et que je me poussais à regarder quelque 

chose qui n’y était pas, ou qui n’avait juste pas de sens ailleurs et sans inclure ce que j’ai déjà 

aujourd’hui. Après cette réflexion, j’ai appris à voir les choses encore plus en grand et que tout ce 

qu’il fait est incroyable. 

Evane de Marin 

 

Durant le camp de ski du buzz, j’ai été profondément touché pendant la dernière soirée qui, je 

pense, restera gravé dans la mémoire de beaucoup. Ce que je croyais depuis petit est devenu 

concret, j’ai vécu la présence de Dieu partagée avec d’autres. Cette soirée a été le début d’un 

cheminement extraordinaire. Depuis, tous les vendredis soir, je participe aux soirées du buzz, ce qui 

m’aide à grandir dans ma foi. 

[…] 



Si je me compare au moi avant le kt, s’il y a une chose que j’ai compris cette année, c’est qu’en 

vivant proche du Seigneur, il y a des attitudes que je ne peux pas garder. Si je veux transformer ces 

attitudes, c’est parce qu’elles diminuent la proximité et la relation que je peux avoir avec Dieu. 

C’est pourquoi je veux devenir celui que Dieu m’appelle à être. 

J’aimerais pouvoir évangéliser autour de moi et ça commence par l’image que je donne, la façon 

d’agir que je projette autour de moi. Durant cette année, j’ai beaucoup prié et fais des efforts pour 

pouvoir agir en accord avec ce que je comprends de la parole de Dieu au lieu de me mouler aux 

attitudes des autres gens de ce monde. 

Benjamin de Marin 

 

Dieu, je le vois comme une personne qui est là pour t’écouter et t’aider quand tu as besoin de lui, il 

écoute les prières que tu lui adresses, il est respectueux, puissant, il pardonne nos péchés. 

[…] 

Lorsque je prie je remercie Dieu pour tout ce que j’ai vécu pendant la journée et je lui demande 

également de protéger mes proches. Pour grandir dans ma foi, j’aimerais plus lire la Bible, plus 

penser à prier et fréquenter le buzz avec mes amies. 

Diane de Lignières 

 

Ce camp de ski a vraiment été génial, l’ambiance, les soirées spi et tout le reste en fait. Je pense que 

c’est à ce camp que j’ai vraiment réalisé qu’il y avait quelque chose et que ce n’était pas comme si 

l’on voulait nous faire croire au père Noël. 

Après ce camp, je suis allé le plus souvent possible au Buzz, c’est-à-dire presque toutes les 

semaines. L’année d’après, je devais faire le KT. J’étais motivée même si c’était le jeudi soir et que 

je devais louper l’entrainement. 

Ernestine de St-Blaise 

 

Je viens d’une famille chrétienne donc j’ai baigné dans la foi depuis petit. Nous nous retrouvons 

presque tous les soirs pour lire un verset et donner chacun un sujet de prière. 

[…] 

Car pour moi Dieu, c’est quelqu’un d’aimant, à qui on doit faire confiance car il a un projet spécifique 

pour chacun de nous. C’est pourquoi je lui dois un profond respect.  

Pour la suite je ne pense pas me faire baptiser cette année, car je veux prendre mon temps et réfléchir 

à ce sujet pendant en tout cas une année. 

Noa de Marin 

 

Dès les premières séances, j'ai été agréablement surpris. J'ai découvert que le catéchisme est bien 

plus qu'une série de cours. C'est un véritable chemin de découverte de soi et de Dieu. J'ai rencontré 

des gens formidables, des animateurs passionnés et des camarades avec qui j'ai partagé des 

moments de joie, de réflexion et de prière. 

Chaque rencontre m'a apporté quelque chose de nouveau et m'a permis de grandir dans ma foi. J'ai 

appris à mieux comprendre la Bible, à prier avec sincérité et à voir la présence de Dieu dans ma vie 

quotidienne. Les discussions que nous avons eues, les activités que nous avons faites et les prières 

que nous avons partagées m'ont beaucoup apporté. 

Le catéchisme m'a aidé à voir que Dieu a un plan pour chacun de nous, même si nous ne le 

comprenons pas toujours. Grâce à ces moments, j'ai découvert une dimension spirituelle que je ne 

connaissais pas. Je me sens plus proche de Dieu et plus fort dans ma foi. 

Colin de Marin 

 

Dieu pour moi, n'est pas une personne ou un objet.  

Pour moi, Dieu est une gentillesse, une amitié, un amour. 

Dieu est un acte que chacun de nous accomplissons  

sans même nous en rendre compte. 



Dieu est une présence qui nous aide, nous montre le chemin et nous épaule, il est en chacun et 

chacune d’entre nous, à nous d’en faire bonne usage a notre manière. 

Alizée de Lignières 

 

À la première rencontre, j’ai rencontré des gens que je n’avais jamais vus, d’anciennes 

connaissances et mes amies. C'était sympa de reprendre contact avec des gens que je n’avais pas vu 

depuis longtemps. Je me suis vite habituée à l’ambiance. Tout le monde était chaleureux et 

accueillant envers nous tous, ce qui a créé une cohésion très puissante entre nous, ce que je n’avais 

jamais ressenti nulle part ailleurs. C’était étonnant de voir à quel point les gens ne portait aucun 

jugement sur personne, cette atmosphère m’a aidé à prendre confiance en moi et à découvrir une 

partie de ma personnalité qui m’était inconnue. 

Au fil des séances, des groupes de partages, des témoignages, je me suis questionnée sur quelle 

place Dieu devait avoir dans ma vie, sur qui j’étais pour Dieu et c’est lors du camp de ski du Buzz 

que je me suis enfin rendue compte que j’avais envie que Dieu fasse partie intégrante de ma vie, 

que je voulais marcher avec lui. J’ai ressenti tellement de choses avec lui, j’ai compris qu’il m’a 

depuis toujours accompagnée. Pendant ce camp, je me suis fait des amies, des souvenirs et, surtout, 

j’ai pu rencontrer Dieu. J’ai beaucoup pleuré sans raison évidente, mais j’étais si heureuse, j’ai su 

que Dieu me voulait, qu’il m’avait choisie. 

[…] 

Maintenant, je suis prête à donner une place au Seigneur et à être son enfant, à réaliser ses œuvres, à 

lui faire confiance et à enrichir ma relation avec lui. Je voudrais pouvoir prendre ma place dans la 

paroisse. Que les gens voient le Seigneur agir en moi et aider d’autres gens à mon tour à avancer 

dans leur cheminement avec Dieu. C’est pourquoi j’ai envie de prendre part dans des projets que la 

paroisse organise. 

Alice du Landeron 

 

Si la relation avec Dieu était une piscine, je suis le bonhomme qui trempe le pied dans l’eau mais 

qui n’est pas encore entré dans l’eau. Je n’ai pas vécu quelque chose de fort avec lui comme 

ressentir sa présence en moi, mais j’y crois. Clairement, j’ai fait un pas en direction de Dieu. 

Si Jésus était en face de moi, je lui poserais beaucoup de questions sur mes doutes, par exemple que 

se passe-t-il après la mort. 

J’aime lire la Bible mais en petit groupe, car chacun peut dire ce qu’il en pense et j’en apprends 

davantage de cette manière. 

Quand je prie le soir, c’est pour remercier Dieu de ma journée. Je ne demande rien pour moi mais 

parfois je prie pour les autres. 

Théo de Lignières 

 

Cette année de KT m’a permis d’en connaître plus sur différents sujets variés et ainsi de pouvoir 

moi-même me fonder mon propre avis sur mes croyances qui au début n’étaient pas vraiment très 

claires. 

J’ai beaucoup aimé les groupes de partages, car ils m’ont permis d’écouter les avis des autres et 

d’ainsi voir comment les différentes personnes pensent de ces sujets qui pour moi étaient 

principalement assez clairs. 

Cette année de KT fut un plaisir à vos côtés, je ne pense sûrement pas pour l’instant refaire une 

année de KT, mais je vous remercie d’avoir pu m’éclaircir sur ce sujet très peu abordé. 

Samuel de Marin 

 

Au début j’allais au KT pour la bonne l’ambiance. Durant le premier weekend à la Chaux-du-milieu, 

j’ai réalisé que on pouvait vivre quelque-chose de grand et beau avec Dieu 

Avant le camp de ski, c’était comme si je priais dans le vide. Et durant le camp j’ai compris que j’étais 

écouté. 



Pour continuer à grandir dans ma foi, je lis ma Bible, je prie et j’essaie de retenir des versets par cœur. 

Pour la suite, je souhaite accompagner les prochains catéchumènes en tant que moniteur. 

Nils de Lignières 

 

Depuis que je suis toute petite j’entends parler de Dieu car j’ai grandi dans une famille chrétienne. 

Mon histoire préférée était celle de l’arche de Noé parce que je la lisais dans une Bible imagée et 

j’aimais beaucoup les dessins.  

Maintenant je comprends par cette histoire que Dieu accepte et accueille tout le monde puisque 

dans l’arche il y avait tous les animaux différents qui existent et qu’il les a sauvés pour 

recommencer quelque chose de meilleur. De même c’est ce qu’il fera avec nous s’il le veut. 

Quand j’ai commencé le KT, j’ai directement aimé l’ambiance qu’il y’avait et la manière d’être des 

autres. Etant timide, j’ai eu un peu de peine à m’intégrer, mais chaque fois j’avais quand même 

envie d’y aller ! Maintenant je suis presque déçue que le KT soit fini parce que j’aimerais bien 

revivre cette année, mais en étant déjà amie avec les personnes que j’ai rencontrées. Je pense aussi 

que je verrais différemment les sujets abordés. C’est pour ça que je vais probablement recommencer 

en étant monitrice.  

Lucie de Cortaillod 

 

L’année passée, ma maman m’a reparlé du KT et m’a proposé d’aller au culte de présentation. 

Au début j’étais mitigé mais j’ai accepté de m’y rendre en me disant que j’irai seulement la 

première soirée et n’y retournerais pas. 

L’accueil était sympa mais je ne me sentais pas à ma place et je n’avais pas envie de me faire de 

nouveaux amis. Puis ma curiosité m’a un peu forcé à continuer, je me suis fait de nouveaux amis et, 

au fil des rencontres, j’y ai pris de plus en plus de plaisir. Malgré cela, je n’avais pas très envie 

d’aller au camp de ski, mais je me suis laissé motiver et c’est là que j’ai commencé à voir du 

changement. 

Le camp était vraiment incroyable : ambiance saine, ski tous les jours, diverses activités, personne 

n’était mis de côté et je me suis rapidement fait de nouveaux potes. Par contre j’avais tendance à 

m’ennuyer lors des soirées avec des messages, témoignage et temps de louange : je trouvais ça long 

et pas très intéressant. Puis j’ai décidé de faire l’effort d’écouter et de voir ce que cela pouvait 

quand même m’apporter car je préférais participer que d’attendre que le temps passe. 

Lors de la dernière soirée, Quentin a parlé de la critique. Depuis longtemps, je critiquais et je me 

comparais beaucoup aux autres par manque de confiance en moi. Je me suis rendu compte que nous 

sommes tous des enfants de Dieu et que si je ne critique pas les autres, j’aurai alors moins peur 

d’être critiqué. La phrase « aime ton prochain » est maintenant devenu ma philosophie de vie. Cette 

révélation m’a tout de suite enlevé un poids que j’avais en moi, ce qui m’a conduit, petit à petit, à 

commencer à reprendre confiance en moi. 

Maintenant je gère mieux mes émotions, je ne procrastine plus et, dans les moments plus 

compliqués, je sais que je ne suis jamais seul et que Dieu est à mes côtés. A la suite du camp, j’ai 

commencé à aller régulièrement aux soirées du buzz où je revois mes potes et apprécie les soirées 

témoignage. 

Dorénavant, je me demande ce que Dieu attend de moi et comment y parvenir ? J’aimerais 

continuer à passer le plus de temps avec lui et à m’améliorer de jour en jour pour être la personne 

qu’il aimerait que je sois. C’est maintenant Dieu qui contrôle ma vie et je suis rassuré quand je me 

rends compte que rien n’est fait au hasard et que tout vient de lui. 

Eliot de Cortaillod 

 

 


